



Sociedad Argentina de Diabetes A.C.

El 26 de Junio la revista *Diabetologia *(órgano de la EASD) publicó una serie de artículos acerca de una potencial asociación entre el empleo de insulina Glargina y el desarrollo de algunos tipos de tumores malignos.

En el mismo texto, así como los comentarios editoriales que acompañan a los artículos, los autores reclaman prudencia frente a posibles interpretaciones inapropiadas de estudios observacionales sujetos a una serie importante de limitaciones metodológicas.

Los estudios muestran inconsistencias entre sí, las poblaciones de pacientes no resultan comparables, las observaciones son cortas, los ajustes por factores confusores no son siempre óptimos, etc. Debe recordarse, además, que ciertos tipos de tumores son más frecuentes en pacientes con diabetes tipo 2 y en individuos obesos.

La *Sociedad Argentina de Diabetes* NO recomienda introducir ninguna modificación a las actitudes terapéuticas habitualmente adoptadas por los médicos respecto de la terapia insulínica sobre la base de estos trabajos.

Asimismo recomienda cautela en la comunicación de estos hallazgos, dado que sobre la base de estudios no definitivos sobre un tema altamente sensible, puede perjudicarse a los pacientes actualmente tratados, introduciendo un factor de inquietud que no puede justificarse en base a los datos señalados en los artículos mencionados. Desde luego, la *Sociedad Argentina de Diabetes* espera que futuras investigaciones puedan dilucidar completamente el tema en cuestión, que por el momento no demanda ninguna conducta proactiva de parte de los médicos ni de los pacientes con diabetes.

La Sociedad Argentina de Diabetes constituirá una comisión ad hoc para seguir de cerca la evolución de estas noticias y mantendrá informados a sus asociados.

COMISIÓN DIRECTIVA